Schönster Spitz und bester Freund

Eine Wolfsspitzhündin belegte am Ende den ersten Platz. Den Nachwuchs-Wettbewerb gewann Hannes Wöbken

VON RENATE DETJE

mit "Ivan".

WARFLETH - Wolfsspitzhündin Charleen vom Kreigenfeld ist spitze. Das zumindest hat Wertungsrichter Mende aus Gera während der Hundeschau für Spitze auf Wöbkens Hof in Warfleth festgestellt.

Aus den zahlreichen Hunden der Rasse Spitz ging die sechsjährige Hündin eindeutig als das schönste Tier der Schau hervor. Ihrem Frauchen, Elke Geißler, aus Bergkamen, gebührte darum auch der große Siegerpokal. Von Bernes Interims-Bürgermeister Franz Bittner, selbst Hundehalter, gab es neben der Gratulation zudem ein Erinnerungspräsent an den Tag in Warfleth.

35 Hunde, vom Wolfsspitz über den Großspitz, dem Mittel- und Kleinspitz bis zum Zwerg- und Japanspitz waren alle Hunde dieser Rasse vertreten. Den ganzen Vormittag hatte Lothar Mende damit zu tun, die Hunde nach den Richtlinien der derzeit gültigen Zuchtschauverordnung



Ist stolz auf seinen Spitz: Hannes Wöbken mit Hund "Ivan". Zusammen bekamen sie einen Pokal für eine gute Leistung im Führen an der Leine. BILD: RENATE DETJE

des Verbandes für das deutsche Hundewesen (VDH) zu sichten und zu bewerten. Am Nachmittag richtete sich sein Augenmerk auf den Kind-Hund-Wettbewerb.

Hier demonstrierte unter anderem Hannes Wöbken mit seinem Mittelspitz Ivan die Führigkeit des Hundes an der Leine. Die Frage des Wertungsrichters, was für einen

Hund er da führe, beantwortete der Dreikäsehoch zunächst mit: "Klar, das ist

Doch die richtige Antwort blieb er nicht schuldig. Und

so war sein Lohn ein Pokal sowie eine Medaille als Ansporn für einen weiteren artgerechten Umgang mit dem besten Freund des Menschen, dem Hund.